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Der Magistrat 
STADT GROSS-UMSTADT 

 

 

 

 

Groß-Umstadt, den 19.05.2011 

 
 

 

Niederschrift 

1. Ortsbeiratssitzung Klein-Umstadt (konstituierende Sitzung) vom 
03.05.2011 

Anwesend: 
 

Ortsvorsteherin 
Frau Erna Macht  

Ortsbeiratsmitglied 
Herr Arthur Beier auch Schriftführer 
Herr Werner Eckhardt  
Herr Udo Kalbfleisch  
Herr Norbert Knöll  
Herr Dirk Mühlhahn  
Herr Volkmar Zimmermann  

Bürgermeister 
Herr Joachim Ruppert  

Stadtrat 
Herr Alois Macht  

Stadtverordneter 
Herr René Stieme  
Herr Dr. Jens Zimmermann  

Seniorenbeirat 
Herr Walter Bräunig  

Ausländerbeirat 
Frau Andreia Machado Freitas Pereira 
Avadikyan 

 

ferner anwesend 
Herr Michael Engels  
 
 
 

Nicht anwesend: 
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Erster Stadtrat 
Herr Diethard Kerkau  

Stadträtin 
Frau Renate Filip entschuldigt 
Frau Ursula Münch  

Stadtrat 
Herr Wilhelm Adams  
Herr Dr. Klaus Dummel  
Herr Horst Engelhardt  
Herr Richard Fikar  
Herr Reinhold Ritter  

Stadtverordneter 
Herr Dr. Fritz Roth  
Herr Horst Schneberger  
 
 
 
Beginn der Sitzung: 19:00 Uhr 
Ende der Sitzung: 20:30 Uhr 
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Tagesordnung: 
1. Ortsbeiratssitzung Klein-Umstadt 
(konstituierende Sitzung) am 03.05.2011 
 
 
 1.  Begrüßung und Festellen der Beschlussfähigkeit 
  
 2.  Wahl der Ortsvorsteherin / des Ortsvorstehers 
  
 3.  Wahl der stellvertretenden Ortsvorsteherin / des stellvertretenden  Ortsvorstehers 
  
 4.  Wahl der Schriftführerin / des Schriftführers 
  
 5.  Wahl der stellvertretenden Schriftführerin / des stellvertretenden Schriftführers 
  
 6.  Dorfwettbewerb 
  
 7.  Verabschiedung ausgeschiedener Ortsbeiratsmitglieder 
  
 8.  Anregungen und Mitteilungen 
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Zu TOP 1 Begrüßung und Festellen der Beschlussfähigkeit 
  
  

Begrüßung durch das älteste Ortsbeiratsmitglied Werner Eckhardt –  
  Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 

  
Zu TOP 2 Wahl der Ortsvorsteherin / des Ortsvorstehers 
  
  

Abstimmung Erna Macht 

Ja-Stimmen 6 

Nein-Stimmen 0 

Enthaltung 1 

 
Erna Macht wurde einstimmig zur Ortsvorsteherin gewählt 
 

  
Zu TOP 3 Wahl der stellvertretenden Ortsvorsteherin / des stellvertretenden  

Ortsvorstehers 
  
  

Abstimmung Udo Kalbfleisch 

Ja-Stimmen 6 

Nein-Stimmen 0 

Enthaltung 1 

 
Udo Kalbfleisch wurde einstimmig zum stellvertretenden Ortsvorsteher 
gewählt 
 

  
Zu TOP 4 Wahl der Schriftführerin / des Schriftführers 
  
  

Abstimmung Urse-Marie Schneberger 

Ja-Stimmen 7 

Nein-Stimmen 0 

Enthaltung 0 

 
Urse- Marie Schneberger wurde einstimmig zur Schriftführerin gewählt 
 

  
Zu TOP 5 Wahl der stellvertretenden Schriftführerin / des stellvertretenden 

Schriftführers 
  
 Abstimmung Arthur Beier 

Ja-Stimmen 6 

Nein-Stimmen 0 

Enthaltung 1 
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Arthur Beier wurde einstimmig zum stellvertretenden Schriftführer ge-
wählt 
 
 
Alle Wahlen wurden auf Antrag offen ausgeführt. 
 
Die Einverständniserklärung von Frau Schneberger wegen Abwesen-
heit lag vor. 
 

  
Zu TOP 6 Dorfwettbewerb 
  
  

Frau Macht informiert, dass der Abgabetermin für die Dorfinfo der 
11.05.2011 ist. Eine Begehung durch das beurteilende Gremium erfolgt 
am 22.08.2011. 
 
Am 05.05.2011 um 18.00 Uhr trifft sich eine Arbeitsgruppe mit Herr 
Volkmar Zimmermann, Herr Weber, Herr Hoffmeister und Frau Macht 
zur Besprechung des Antrags. 
 
Informationen zum Dorfwettbewerb findet man unter: 
 
http://www.hessen.de/irj/RPKS_Internet?cid=ea69b9c4f66a8094565ca
9f9a24bfd9a 
http://www.hessen.de/irj/RPKS_Internet?cid=68e224e88edb6875c414e
aa8f66454f2 
 

  
Zu TOP 7 Verabschiedung ausgeschiedener Ortsbeiratsmitglieder 
  
  

Bürgermeister Ruppert bedankt sich bei Herrn Engels für die Mitarbeit 
mit einem Wein Weinpräsent. Die nicht anwesenden Herr Dittes und 
Herr Dr. Schopf werden von der Ortsvorsteherin in Kürze verabschie-
det. 
 
Ein Treffen aller ehemaligen und derzeitigen Ortsbeiratsmitglieder aller 
Stadtteile findet demnächst als Information über Arbeit und Ziele der 
Ortsbeiräte statt. Die Ziele der Arbeit haben sich verändert. Die Zu-
sammenarbeit mit Vereinen und Kirchengemeinden und den Anliegen 
von Bürgern wird stärker im Vordergrund stehen. 
 
Jedem Ortsteil wird ein Stadtrat als Bezugsperson zugeteilt. Es wird 
noch entschieden, welches Magistratsmitglied dies übernimmt.  
 
Die neuen Mitglieder erhalten einen Anstecker mit dem Stadtwappen 
von Groß-Umstadt. 
 
 

  
  

http://www.hessen.de/irj/RPKS_Internet?cid=68e224e88edb6875c414eaa8f66454f2
http://www.hessen.de/irj/RPKS_Internet?cid=68e224e88edb6875c414eaa8f66454f2
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Zu TOP 8 Anregungen und Mitteilungen 
  
  

Frau Macht überreicht einen Veranstaltungskalender der Stadt als In-
formation. 
 
Seniorentag:  
Am Samstag 19.11.2011 vor dem Totensonntag findet der Seniorentag 
statt. Der Ortsbeirat ist für die Organisation verantwortlich. 
Es werden noch Programmgruppen für die Vorführungen gesucht. 
 
Bürgerhaus: 
Eine Arbeitsgruppe (nicht öffentlich) soll mit Vertretern von Bauamt und 
Stadtverordneten über die Renovierung des Bürgerhauses beraten. 
Termin: 20.05.2011 - 20.00 Uhr Seniorenkaffee Bürgerhaus 
Herr Knöll bittet um eine vorrangige Behandlung des Bauvorhabens, da 
nach seiner Meinung das Bauamt in der Vergangenheit durch schlech-
te Vorbereitung die Entscheidung verzögert hat. Herr Volkmar Zim-
mermann stimmt dieser Beurteilung zu. 
Bürgermeister Ruppert weist diese Sichtweise zurück. Vielmehr habe 
die Diskussion, ob neu gebaut oder renoviert werden soll, den Diskus-
sionsprozess verzögert. 
 
Wendelinusschule: 
Herr Stieme fragt nach der weiteren Verwendung der Räume in der 
Wendelinusschule, die durch die Schließung des Waldorfkindergartens 
frei werden. Er sieht eine sinnvolle Verwendung in der Einrichtung einer 
U 3 Kindergartengruppen.  
Bürgermeister Ruppert weist auf den Landkreis als Schulträger hin und 
sieht einen Zusammenhang mit der Planung zurückgehender Kinder-
zahlen im Bereich Ü 3. Die Stadtverordnetenversammlung wird zu die-
sem Thema beraten. 
 
Straßenbaumaßnahmen: 
Herr Knöll weist auf weitere nötige Straßenbaumaßnahmen der Winter-
schäden hin. Die Stadt hat nach Aussage von Bürgermeister Ruppert 
eine Liste der gemeldeten Schäden nach Priorität erstellt. Weitere 
Schäden sollen gemeldet werden. 
Die Stadt erhält aus dem Etat des nächsten Haushaltjahres 267.000 € 
für Straßenbaumaßnahmen. Dies ist jedoch keine zusätzliche Zuwei-
sung sondern nur ein Vorgriff, um die großen Schäden dieses Jahres 
zu bewältigen.   
 
Herr Volkmar Zimmermann nennt langfristig abgestellt Fahrzeuge, die 
teils kommerziell genutzt werden, ein Problem für den fließenden Ver-
kehr. 
 
Parkproblem „Ruhender Verkehr“: 
Besonders die Heinrich-Möser-Straße ist hier hervorzuheben.  
Diese Problematik soll auf der nächsten Ortsbeiratssitzung besprochen 
werden.  
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Termin der nächsten Ortsbeiratssitzung ist der Dienstag 7.6.2011 
um 20.00 Uhr im alten Rathaus 
 

  
  
 
 
gez.: Erna Macht 
Ortsvorsteherin 

gez.: Arthur Beier 
Schriftführer 

 
 
F.d.R.d.A: 
 
 
Doris Reichenberger 
ParlBüro 
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